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ATA – Assembleia Geral Ordinária 24/08/2015 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil e quinze, nas dependências da 
Casa de Múltiplo Uso na cidade de Tangará, realizou-se a Assembleia Geral Ordinária do 
Comitê do Rio do Peixe, conforme convocação publicada em Edital, tendo como pauta: 
Prestação de contas do Projeto Fehidro 2013 e 2014; Projeto Fehidro 2015; Planejamento 
de Atividades para segundo semestre de 2015; Informações sobre o Fórum Catarinense 
de Comitês de Bacia e Assuntos Gerais. A Assembleia Geral Ordinária teve inicio às 
14h30min  com a presença de dezenove membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica Rio do Peixe. Compareceram à reunião os seguintes membros: Ricardo 
Marcelo de Menezes, Júlio César Moschetta da Silva, Andrei Goldbach, Marcelo Lago, 
Carla Suntti, Rodrigo Barbosa, Jonatan Galio, Adriano Cleiton Holdefer, Fernando 
Figueroa Buscarons,Mário Luiz Milani, Waldir Bissoni de Souza, Dário Francio, Tiago 
Rech, Direlete Lourdes Téo, Alan Roque Dapieve, Cleide Enderle, Ana Maria Mello 
Peixoto, Vicente Demori, Ane Arithuza Alves. Iniciando as atividades o presidente Ricardo 
Marcelo de Menezes agradeceu a presença de todos, passando para o primeiro item da 
pauta: prestação de contas do Projeto Fehidro 2013 e 2014 foram apresentadas planilhas 
com todas as ações desenvolvidas pelo Comitê e seus respectivos valores, após a 
apreciação dos membros houve a aprovação unânime da prestação de contas. No 
segundo item da pauta o presidente informou que neste ano o Projeto de 
Operacionalização e Fortalecimento do Comitê possui um valor superior em relação ao 
ano passado, totalizando R$ 208.000,00, sendo que deste valor R$ 58.000,00 será 
utilizado para contratação do consultor técnico e o restante será aplicado conforme 
projeto apresentado. As atividades propostas no projeto deste ano contemplam ações de 
educação ambiental, aquisição de materiais para expediente, contratação de assessoria 
técnica e estagiário, recursos para participação de eventos, combustível, brindes, 
colocação de outdoors nos municípios da bacia, principalmente em datas comemorativas 
como por exemplo dia da água, com mensagens de alerta à população, equipamentos de 
multimídia,  etc. Também a partir da liberação do recurso será realizado o Seminário com 
tema “Segurança Hídrica”, o qual deve acontecer na cidade de Rios das Antas e está 
previsto para a última semana do mês de  outubro. Na ocasião o presidente informou que 
neste ano houve uma mudança na contratação do profissional que atuará como consultor 
técnico do comitê, será de forma diferente, sendo selecionado pela SDS e não mais pelos 
membros do comitê como era realizado nos anos anteriores. O presidente também 
solicitou aos presentes que na medida do possível informem ao Comitê suas atividades 
previstas no segundo semestre de 2015, para que o Comitê possa participar em parceria 
nas ações ao longo da bacia, ressaltou também que para o mês de novembro deverá 
acontecer outra atividade relacionada ao dia do rio, onde um grupo de pessoas descerá 
de caiaque por um determinado trajeto do Rio do Peixe. No segundo item da pauta, o 
presidente repassou informações sobre o Fórum Catarinense de Comitês de Bacia 
realizado em Campos Novos nos dias 16 e 17de junho deste ano, onde todos os Comitês 
de Bacia estiveram presentes para debaterem questões referentes aos recursos hídricos 
do estado e andamento dos Comitês. Na ocasião foi abordado a questão do Plano de 
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Recursos Hídricos do Estado e Planos de Bacia, até o momento dos 16 Comitês, somente 
3 possuem Planos de Bacia. O presidente relatou que houve uma cobrança por parte dos 
Comitês ao governo para que agilizem alguns encaminhamentos relacionados aos Planos 
de Bacia, porém a situação não apresenta uma perspectiva positiva, visto que, o governo 
no estado não tem investido recursos nem dado atenção especial necessária para que se 
concretizem os Planos de Bacias. No último item da pauta relacionado a assuntos gerais, 
o presidente repassou a palavra a Dirlete Lourdes Téo representante da CASAN de 
Caçador que no momento passa por uma transição de contrato com o município que 
também utiliza água do Rio do Peixe para abastecer a cidade. Em discussão a mesma 
informou que existe a possibilidade de privatização dos serviços de saneamento do 
município, desta forma solicitou aos membros do Comitê para que manifestassem em 
relação a esta questão. Após debate sobre este assunto, os membros aprovaram por 
unanimidade a decisão do Comitê do Rio do Peixe manifestar-se favorável para que a 
gestão do saneamento do município não seja privatizada mantendo-se pública e 
principalmente que as decisões tomadas a respeito deste assunto levem em consideração 
a conservação e defesa da água que é um bem em comum de todos. Finalizando este 
assunto o presidente relatou a importância do Comitê diante de conflitos, onde os 
mesmos devem opinar como voz da Bacia no sentido de discutir temas que tragam 
melhorias nos recursos hídricos.Independente da administração dos recursos da Bacia, 
sendo autarquias municipais ou estaduais que sejam realizados investimentos necessário 
em prol ao uso e conservação da água. Nada mais havendo a tratar, eu Andrei Goldbach, 
secretário executivo do Comitê do Rio do Peixe, lavrei a presente Ata que será lida, 
aprovada e assinada na próxima Assembleia. 

 
 
 
 
 
 


